

Pressemitteilung

der Dachdecker-Innung Heilbronn-Franken

Neuwahlen bei der Dachdecker-Innung Heilbronn-Franken

Bei der Dachdecker-Innung Heilbronn-Franken standen im Rahmen der diesjährigen Jahreshauptversammlung die turnusgemäßen Neuwahlen des Vorstandes auf dem Programm.

Kurt Breischafft, der das Amt des Obermeisters im Jahre 2013 übernahm wurde von der Innung einstimmig bestätigt. Als stv. Obermeister wählte die Innungsversammlung **Wolfgang Schmeiser** von der Bauer GmbH aus Bad Mergentheim sowie als Vorstandsmitglied und gleichzeitig Lehrlingswart **Martin Rudorfer** aus Tauberbischofsheim. Als Kassenprüfer fungieren Roland Martin aus Schwäbisch Hall und Siegfried Roth aus Eschelbach. Zudem wurden Christian Wittchen aus Lauffen als Pressereferent und Hermann Heinrich aus Marktlustenau als Schriftführer gewählt.



Vorsicht vor Haustürgeschäften

Ein Hauptthema waren die Beschwerden von geprellten Hauseigentümern im Zusammenhang mit mobilen Dachdeckerfirmen im Stadt- und Landkreis Heilbronn. **OM Breischafft** hierzu: „Es sollte sich kein Hausbesitzer durch das Angebot eines kostenlosen Dach-Checks zur Auftragsvergabe an Unbekannte verleiten lassen. Ein Gratis-Check, der einzig und allein unnötige Reparaturen verkaufen soll, ist immer noch teurer als eine regelmäßige Dachwartung. Die Innung bietet eine Beratung für Betroffene“.

Dachdecker gesucht

Die Meister-Fachbetriebe der Dachdecker-Innung Heilbronn-Franken haben derzeit rund 20 Ausbildungs- und Praktikumsstellen für das Jahr 2015 im Angebot. Infos und Berufsbilder unter www.azubi-handwerk.de. Die Innung nimmt zudem mit dem Dachdecker-Truck an der Bildungsmesse Heilbronn vom 16.-18.04.2015 teil.

Geschäftsstelle:
Ferdinand-Braun-Str. 26
74074 Heilbronn

Telefon:
07131-9358-0
Telefax:
07131-935888

E-Mail:
info@handwerks.org
Internet:
www.handwerks.org

Bankverbindung:
Volksbank Heilbronn
BLZ 620 901 00
Kto. 105 400 009